
Minimalismus

Beitrag von „JürgenTh“ vom 24. Mai 2010, 14:16

hallo Markus

Das ist ja wirklich sehr sehr ärgerlich , das sie jetzt so klein blühen.Wer da keine Erfahrung hat, 
beurteile sie total falsch.Bei erstblüten ist das noch viel schlimmer... Da kann man überhaupt 
nicht nachvollziehen wie groß sie im Durchmesser überhaupt sind.

gruß Jürgen Th.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/356-minimalismus/&postID=3475#post3475
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